

## なんだ・かんだ

### ◆ 大阪万博 ◆

先日、家族5人で大阪万博を訪れました。参加メンバーは私と家内、長男、そして次男夫婦。11時ごろに新幹線で新大阪に到着し、まずは宿泊先のホテルに荷物を預けて、曇り空の下、少しづつ雨がぱらつき始める中、いよいよ万博会場へと向かいました。

会場に到着後、それぞれの興味が異なるため、入口ゲートで記念写真を撮り、夕食に予約したなんばの串焼き屋に集合する時間だけを決めて、3組に分かれて行動を開始しました。私たち夫婦は、事前の抽選で運良く当たっていたイタリア館の入場時間まで、フランス館に並ぶことにしました。90分ほど並んで入館したフランス館では、ブランドやファッショの展示、イメージ映像などがありましたが、個人的にはあまり印象に残るものはなく、少し肩透かしを食らった感がありました。

その後、時間通りにイタリア館へ。こちらは期待を裏切らず、古代ローマ時代の「ファルネーゼのアトラス」、ミケランジェロの「復活のキリスト」、レオナルド・ダ・ヴィンチの手稿、カラヴァッジョの「キリストの埋葬」など、本格的な芸術作品の展示に感動しました。

一方、長男は事前抽選には全て外れ、当日入場のガンダム館に挑むも、ことごとく失敗してすっかり疲弊していた様子。私たち夫婦もイタリア館の前に彼と合流しようと試みたのですが、会場は想像以上に複雑で、目的地にまっすぐ進めない構造。迷路のように行ったり来たりしているうちに時間切れで断念。

イタリア館の見学後、再度長男と連絡を取り、無事合流。彼はその後スペイン館に入れて、現地のシードルのサンガリアを楽しんだことで元気を取り戻していました。私たちは次にドイツ館でビールを…と思ったのですが、長蛇の列と入場規制でここも断念。しかし係の方の案内でも、館の脇にある広場でビールとソーセージをテイクアウトできることがわかり、ようやく一息。大屋根リングの下で、疲れた体を休めながらいたくビールの味は格別でした。

次男夫婦はというと、事前抽選や当日予約をうまく活用し、いくつかのパビリオンを楽しめたようです。合間にはレストランにも入り、ビールでのどを潤すなど満喫していた様子でした。

結局、会場では昼から6時間以上歩きっぱなし。帰りにお土産を買おうとしましたが、こちらも長蛇の列。私たちは買物も諦めましたが、たまたま同じ日に万博に来ていた知り合いは、折角並んだのに「ミヤクミヤク」のぬいぐるみが売切れたと、不満の声を上げていました。

夜は予定通り、なんばの串焼き屋で再集合。食べ放題・飲み放題のコースで、最初に一人6種類の串焼きがパットに盛られて登場。これだけで満腹になりましたが、紅しょうがやたこ焼きなど珍しい串焼きを次々と注文し、最終的には驚くほどの本数に。ビールやハイボールも一杯飲んだが覚えていません。まさに「食い倒れの街」、「天下の台所」大阪でした。

天候や混雑でなかなか思い通りにはいかない場面も多々ありましたが、それに思い出を作れた充実の一日でした。大阪万博、楽しかったです。



### ■ エイジフレンドリー補助金 ■

申請期間：令和7年5月15日～令和7年10月31日

高年齢労働者の労働災害防止のための設備改善や専門家による指導を受けるための経費の一部を補助する補助金です。

総合対策コース、職場環境改善コース、転倒防止・腰痛予防のための環境整備コース、コラボヘルスコース等があり、最大上限額100万円（補助率3/4）まで補助されます。また、LED照明、床塗装、マテハム機器、スポットクーラーなど幅広い機器が対象となる様です。詳細はご確認願います。

先月は5月だというのに30℃を越え、今月は6月だというのに35℃越えです。熱中症で高齢の方が亡くなつたニュースが連日流れています。今後少しこの暑さもやわらぐようですが、小笠原沖には台風2号が発生して日本へ上陸しそうな動きを見せていました。今年も昨年同様、暑さと自然災害に苦しめられるのでしょうか。とも心配です。

そんな中、また新たな戦争が始まろうとしています。ロシアとウクライナ、ガザの紛争、そして今度はイスラエルがイランを空爆。そしてここにアメリカが加わって一触即発の状況です。イランが、ホルムズ海峡を封鎖するというニュースが流れています。特に「日本は原油の輸入の約95%を中東に依存している、経済への打撃は避けられない。」と報じていました。

長い歴史の中で民族や宗教の争い等、遠い極東に住む平和ボケした我々には計り知れませんが、どうして同じ人間同士が殺し合わないでしょうか。戦後80年世界はおかしな方向へ向かおうとしています。

代表取締役  
服部 延一郎

また新たな戦争が始まる。

### 社員ブログ

#### ● 図書館へ ●

営業二課 渡邊智恵

以前のブログにも書きましたが、我が家には猫の姉妹がいます。名前はスイとモク。4月で3歳になりました。

大病も無く元気に過ごしておりますが、先日スイちゃんの様子が少しおかしかったので病院へ。というのも、お尻を床に擦り付けるような行動を頻繁にする。モクちゃんを追いかけて噛みついたりライラとしている様子。診察の結果、肛門腺が溜まっていたので不快感があったのでは、とのことでした。炎症を起こすと大変ですが、それは無く一安心でした。

肛門腺とは、肛門の左右（時計の4時と8時の位置）に一対の袋があり、この中に溜まる悪臭がする分泌物のことです。通常は自然に排泄されますが、出にくい場合は絞ってあげる必要があります。

診察中は大声で鳴いて頑張ったスイちゃんでしたが、家に帰ると、モクちゃんに理不尽にシャーシャー威嚇され、しょんぼりしていました。（モクちゃんからすると、知らない犬猫の臭いが付いているのが許せないようです…）

それでも、溜まっていた肛門腺を出してもらい樂になった様で、数日後にはモクちゃんからのシャーも無くなり穏やかに過ごしています。

猫達は言葉では伝えられないので、出来るだけ病気を未然に防げる様に、今後も些細な変化も見逃さない様に見守っていきたいです。



本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止させて頂きます。

株式会社チキリ

静岡県駿東郡清水町卸団地73

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534

E-mail gen@chikiri.com URL http://www.chikiri.com/